



En esta ciudad tuvo lugar la Asamblea Municipal del Poder Popular en la XVII Sesión Ordinaria en el XVII Período de Mandato con la presencia de las máximas autoridades políticas y gubernamentales y delegados de Santiago de Cuba.

Con sede en el teatro Heredia, se debatieron temas medulares de la vida económica, social y política del municipio Santiago de Cuba. Entre los más debatidos estuvieron: las quejas y sus respuestas a la población; el estado actual de la viviendas como un asunto muy abordado.

Se supo que de los 12 mil derrumbes totales que provocó el huracán Sandy, aún quedan pendiente de solución siete mil 23.

Luego de siete meses sin sesionar de manera oficial, este órgano de gobierno también analizó aspectos concernientes al desarrollo socioeconómico del territorio.

Entre ellos: La valoración del cumplimiento de los principales indicadores de la economía y la ejecución del presupuesto en el primer semestre del 2020.

La rendición de cuentas del Consejo de la Administración; y la aprobación de la Comisión Temporal que presentará la Evaluación del Programa Integral de Perfeccionamiento del Poder Popular.

[Escrito por Tele Turquino](#)